

Grußwort Bürgermeister

Malte Jörg Uffeln

100 Jahre FV Steinau 1919 e.V.



Liebe Fußballfreunde, liebe FVler,

Der Fußballverein FV Steinau feiert dieses Jahr sein 100-jähriges Bestehen. Zu diesem feierlichen Jubiläum gratuliere ich unserem FV, dem Vorstand und den Mitgliedern im Namen der Brüder-Grimm-Stadt Steinau an der Straße von ganzem Herzen.

Der FV Steinau leistet nun seit 100 Jahren einen überaus wertvollen Beitrag für die Bürgerinnen und Bürger, insbesondere für Kinder und Jugendliche und die Integration von Migranten. Der Sport war und ist heute mehr denn je ein wichtiger Bestandteil unseres Gemeinschaftslebens. Wer Fußball spielt, lernt Spielregeln zu akzeptieren und mit Siegen und Niederlagen umzugehen. Zudem lernt man den Umgang mit seinen Mannschaftskameradinnen und –kameraden und damit den Umgang innerhalb unserer Gesellschaft.

Der Verein wurde durch die sportlichen Erfolge Ende der 60er Jahre so dass er neben der Kirche, dem Turnverein und der Feuerwehr ein gesellschaftliches Rückgrat unserer Brüder-Grimm- Stadt wurde.

Besonderer Dank gilt an dieser Stelle den Frauen und Männern, die den Verein in den letzten 100 Jahren unterstützten und unterstützen, allen Trainern und Betreuern, die mit an den Erfolgen beteiligt sind, allen Sportlerinnen und Sportlern sowie all denen, die sich in den vergangenen 100 Jahren uneigennützig in den Dienst des Vereins und damit der Allgemeinheit gestellt haben.

Besonders in der heutigen Zeit sind freiwillige Helferinnen und Helfer, die ehrenamtlich und uneigennützig Verantwortung übernehmen wichtig.

Die Weichen für die Zukunft haben wir hier in den letzten Mitgliederversammlungen gestellt mit der Wahl eines engagierten und innovativen Vorstandsteams.

Die Brüder – Grimm- Stadt Steinau hat ihren Beitrag zur Zukunft des FV durch intensive Unterstützung bei der energetischen Sanierung des Sportheims geleistet.

Ich hoffe, dass wir in den nächsten Jahren auch neue Impulse auf dem Sportgelände setzen können.

Ich wünsche unserem FV für die Zukunft eine weiterhin erfolgreiche Entwicklung.

Allen Sportlerinnen und Sportlern sowie allen Gästen der Jubiläumstage wünsche ich gesellige Stunden im Kreis der FV- Familie.

Mit sportlichen Grüßen

Euer

Bürgermeister Malte Jörg Uffeln